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議會文件 17/2017 號  

（參考文件）  

 

 

南區區議會屬下  

交通及運輸事務委員會  

 

於 2017 年 1 月 9 日舉行的  

第七次會議報告  

 

目的  

 

 本文件旨在告知各議員上述會議所討論的主要事項。  

 

 

主要事項  

 

要求政府從速落實檢討及規劃大潭水塘主壩行車道路以改善大潭水塘道

路交通擠塞問題  

 

2.  是項議程由陳李佩英女士提出，並一併討論由司馬文先生提出的

「如何紓緩大潭篤水塘的交通擠塞」議題。經討論後，委員會要求運輸

署積極研究委員提出的意見，包括智能交通燈、電子告示牌等短期措施。

長遠而言，運輸署亦須研究並探討延伸鐵路系統及興建大橋等基建方

案。此外，委員會期望政府各部門能設法改善大潭道一帶因交通擠塞所

引發的問題。鑒於相關事項牽涉多個政府部門，委員會將於會後致函行

政長官，要求責成相關部門首長，跟進水壩的交通問題。  

 

（會後補註：  委員會已於 2017 年 2 月 21 日致函行政長官，轉達委員

的意見。）  
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海灣區道路問題  

 

3.  是項議程由馮仕耕先生提出。經討論後，委員會將就海灣區的交

通事宜致函運輸及房屋局局長，要求責成運輸署，進行詳細研究及改善

狹窄的道路網絡。此外，委員會要求運輸署認真回應委員的意見，包括

如何配合土木工程拓展署，於維修斜坡時，擴闊道路或增建設施，以減

少交通意外。  

 

（會後補註：  委員會已於 2017 年 2 月 21 日致函運輸及房屋局局長，

轉達委員的意見。）  

 

要求延用黃竹坑臨時巴士總站  

 

4.  是項議程由徐遠華先生提出。經討論後，委員對延用黃竹坑臨時

巴士總站的建議表示支持，故要求運輸署與相關政府部門商討，在多功

能社區綜合大樓施工前，延用黃竹坑臨時巴士總站，以善用車坑，輔助

新巴士總站服務市民。  

 

要求檢討香港仔隧道的行車安全水平  

 

5.  是項議程由鄺子憲先生提出。委員會要求運輸署備悉委員的意

見，指示隧道公司加強香港仔隧道的防火及道路安全措施，防止意外發

生。  

 

以往會議曾討論事項進展報告（截至 2016 年 12 月 31 日的情況）  

 

6.  委員會備悉上述報告。  

 

 

徵詢意見  

 

7.  請各議員備悉本文件的內容。  

 

 

南區區議會秘書處  

2017 年 3 月  


